

ESSURE - La descente aux enfers de Laurence

Son témoignage

En 2015 je ne voulais plus d'enfant (mon fils a aujourd'hui 18 ans) j'avais pris la pilule assez longtemps, mais je l'oubliais souvent...

J'avais depuis 6 ans le stérilet hormonal « Mirena » et je voulais plus en remettre (ça se change tous les 5 ans) je ne voulais pas non plus l'implant dans le bras, alors je suis allée à l'hôpital public de « la Conception » pour demander la ligature de mes trompes, mais la gynéco m'a dit que ça ne se faisait plus, à la place elle m'a « vendu » la méthode ESSURE qui consiste à insérer un implant de 4 cm dans chaque trompe, SANS anesthésie... n'ayant pas eu le choix donc, j'ai fait confiance. La gynéco m'a assuré que ça ne faisait pas plus mal que la pose d'un stérilet, immonde mensonge !!

Elle m'avait prescrit des suppositoires de profenid, un à mettre la veille au soir, et un le matin, soi-disant pour la douleur... Au moment de la pose elle a commencé à mettre le premier stent, puis l'écran de la coelioscopie est devenu noir, elle tâtonnait dans mes entrailles... j'ai eu un black out... quand je suis revenue à moi j'étais en état de choc, je claquais des dents, incapable de me lever ni de marcher, une sage femme m'a ramené dans la chambre en fauteuil roulant, j'avais le souvenir d'un viol avec un couteau de boucher... J'ai reçu plusieurs comprimés de Tramadol et d'Ibuprofène, je suis restée prostrée jusqu'à midi... Ensuite je suis rentrée chez moi complètement sonnée de ce qu'on venait de me faire à vif... J'étais déjà diagnostiquée fibromyalgique et dépressive, j'ai directement fait un burn out... bien plus tard j'ai trouvé l'association RESIST, j'ai lu plein de témoignages bouleversants. J'ai fait le lien avec les implants...

En 2018 je me suis adressée à un gynéco pour qu'il m'enlève ces ferrailles... Il m'a fait une salpingectomie, hélas ratée, car j'ai su bien plus tard qu'il avait cassé un des 2 implants... donc depuis 5 ans j'ai un fragment de 22 mm... Le problème c'est que le jour de l'opération, son anesthésiste au bloc m'a démobilité 2 incisives... et comme il me restait que 4 incisives dans ma mâchoire supérieure et que j'avais de plus en plus mal c'était insupportable, la dentiste a dû les arracher les 4!! La douleur devenait chaque jour plus insupportable, je suis allé chez ma généraliste qui a constaté que mes dents bougeaient, dans ma tête j'ai eu un choc, elle m'a dit qu'elle ne pouvait rien faire et m'a envoyé chez ma dentiste de l'époque, je suis donc allé chez la dentiste qui m'a fait une radio de mes 4 incisives et le constat a été sans appel, elle m'a dit que mes 2 incisives droite étaient foutues et qu'il fallait arracher les 4 ! Encore un électrochoc dans ma tête, elle m'a donné rdv pour le lendemain, je ne souhaite à personne de vivre ce que j'ai enduré ce jour-là, elle m'a fait plein de piqûres de partout, ensuite avec un instrument (j'imagine un petit marteau) elle m'a tapé sur mes 2 incisives de gauche pour les mobiliser aussi... j'essayais de ne penser à rien, je pense que j'étais dans un état second... à un moment quelque chose me chatouille le menton.. je passe pas main elle me dit : « c'est rien, c'est juste le fil, je vous recouds, c'est bientôt fini »... en tout ça a pris 30 mn... ce sont les seuls mots qu'elle a prononcés, et tous les bruits dans ma tête... j'étais sonnée, KO... je me suis mal, alors j'ai appelé une amie qui est venue pour me raccompagner chez moi,,,voilà ce que j'avais redouté venait de se produire, j'ai

directement fait un burn out... et les douleurs ont duré des mois et des mois.. ma vie a basculée en enfer, et à cause de cet appareil de torture j'ai eu une NBC (névralgie cervico brachiale) qui a duré depuis 4 ans.. l'impression que mon épaule droite était dans un étau, des sensations de brûlures dans tout mon bras droit.. du coup des rdv rhumato, des examens, des soins, bref un autre calvaire 😞😞😞

Je ne souhaite à personne d'endurer cette mutilation... sans parler des 2 ans de cicatrisation et que le dentier integral (que j'appelle l'appareil de torture) m'a provoqué une névralgie cervico-brachiale qui m'a fait souffrir pendant 4 ans... Cette histoire est pire qu'un cauchemar, pire qu'un calvaire, pire que l'enfer... je suis martyrisée 😞😞😞 il y a encore beaucoup à dire... car je suis allé en justice, et ça aussi j'aurais pas du

Donc fin 2018 après la salpingectomie je pensais être libérée de ces ferrailles, j'ai donc commencé à prendre des détox de métaux lourds tel que la chlorella, La spiruline, l'argile verte, le charbon actif végétal, le chardon Marie et plus récemment du CDS, entre-temps j'ai vu une vidéo qui expliquait que les métaux lourds étaient évacués tous les 48 h par le cuir chevelu.

Vers 2019 j'ai eu des démangeaisons au niveau des omoplates et du cuir chevelu, j'avais tellement de « boutons » et comme j'avais les cheveux assez longs, j'ai dû les couper court, c'était avant le 1er confinement, j'ai vu bien des dermatos dont un professeur à la Timone qui m'a carrément dit d'aller voir un psychiatre ! Je suis suivie en psychiatrie depuis 1995 pour dépression sévère, j'ai ensuite lu un article qui expliquait qu'après un choc traumatique bien plusieurs années plus tard ça pouvait provoquer du psoriasis, de l'eczéma, en fait toutes sortes de problèmes cutanés. Je pense qu'il y a de ça mais pas que.

ce que j'ai perdu (et gagné 😞)

Depuis 5 ans, depuis que j'ai perdu mes dents (terrible mutilation, 2 ans de cicatrisation) et toutes les conséquences, j'ai perdu mon sourire, le goût de manger, du coup j'ai perdu 6 kilos que je n'arrive pas à reprendre (de 52 kg je suis tombée à 46), j'ai perdu une vie sociale, j'ai perdu le goût de vivre parfois, j'ai perdu des cheveux, ils se cassent et poussent très lentement, j'ai gagné une ostéoporose évoluée ainsi qu'une cervicarthrose et des cervicalgies aiguës, j'ai gagné une NBC sévère (névralgie cervico-brachiale qui m'a fait souffrir 4 ans) j'ai perdu la libido, j'ai gagné une dyspareunie (rapports sexuels douloureux), j'ai perdu de la mémoire,

J'ai gagné de la confusion mentale, des douleurs diverses et diffuses indescriptibles (alors que j'ai été diagnostiquée fibromyalgique en 2006 quand mon fils avait 5 mois il a aujourd'hui 18 ans), j'ai gagné de la fatigue intense, un burn out alors que je suis traitée par antidépresseur depuis 1995, j'ai perdu trop de temps et d'énergie dans les rdv médicaux, examens, soins (kiné, balneo etc) idem pour les démarches juridiques qui m'ont complètement épuisée, j'ai perdu la confiance dans certaines blouses blanches ainsi que les robes noires (avocats), j'ai gagné beaucoup de traumatismes mais rien pour me réparer physiquement et moralement, j'ai perdu de l'argent dans des soins, compléments alimentaires vitamines etc... sans lesquels je ne tiens pas debout, j'ai perdu beaucoup d'activités à cause de mon état de santé qui se dégrade hélas inexorablement

à cause de empoisonnement des métaux et des PET, j'ai perdu une certaine dignité que je m'efforce de cacher mais c'est vraiment hard au quotidien, voilà cette liste n'est peut être pas exhaustive, mais elle est delà bien trop longue, j'ai gagné quelques amis (es) qui me soutiennent et m'aident à tenir le coup... heureusement j'ai un fils magnifique qui va rentrer en BTS électricité et j'ai un père adorable qui a toujours pris soin de moi, il n'y a pas de chronologie dans cette liste, c'est juste un triste constat... et bien sûr, il y tellement pire car beaucoup ont perdu leur utérus ce qui est vraiment dramatique pour une femme l'ablation de la matrice, il y aurait encore tellement à dire...

Au retrait

Il y a quand même du positif dans le retrait de mes trompes (même s'il reste un fragment) j'ai tout de suite constaté 2 différences, quand je m'asseyais en tailleur et bien mes genoux descendaient plus bas, comme avant les implants, et quand je suis montée sur une chaise je me suis rendue compte que j'avais retrouvé la souplesse au niveau des jambes, je me suis sentie mieux dans mon corps.

Voilà mon parcours une errance médicale j'ai fait beaucoup d'erreurs par ignorance, le passé est très passé.... j'espère que ça évitera à d'autres de faire des erreurs (bien choisir les différents spécialistes, etc. idem pour les robes noires...) et dans l'espoir qu'un jour il y ait une vraie justice...